



FEDERACIÓN IBEROAMERICANA
DEL OMBUDSMAN

**DEFENSORA DEL PUEBLO DEL PERÚ INVITADA POR PRESIDENTA DE CHILE,
MICHELLE BACHELET**

NP 001/FIO/2010

- *Defensora del Pueblo participará hoy en la inauguración del Museo Nacional de la Memoria y Derechos Humanos de Chile.*
- *Beatriz Merino cumplirá actividades oficiales adicionales, en su condición de Presidenta de la Federación Iberoamericana del Ombudsman (FIO).*

La Defensora del Pueblo, Beatriz Merino, participará hoy en Santiago de Chile en la ceremonia de inauguración del Museo Nacional de la Memoria y los Derechos Humanos del vecino país, aceptando la invitación que le formulara, mediante una misiva oficial, la Presidenta de Chile, Michelle Bachelet.

Durante su estadia en la capital chilena, Beatriz Merino, quien también se desempeña como Presidenta de la Federación Iberoamericana del Ombudsman (FIO), sostendrá reuniones de trabajo con Américo Incalcaterra, Representante Regional para América del Sur de la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (OACNUDH), a fin de unir esfuerzos para contribuir a la creación de la Defensoría del Pueblo en los países de la región que no cuentan con esta institución, como es el caso de Chile.

Con esa misma finalidad, la doctora Merino se reunirá con Juan Domingo Milos, Presidente del Capítulo Chileno del Ombudsman, organización de la sociedad civil chilena que, desde 1985, aboga por que en Chile se cree la Defensoría del Pueblo.

En relación a la invitación formulada por la mandataria de Chile, cabe recordar que esta última expresó su deseo de contar con la presencia de la doctora Merino para "compartir con los chilenos y chilenas la inauguración de un proyecto emblemático y anhelado, en la conciencia de que ésta, nuestra íntima memoria local, es también representante de un valor universal: el valor de reconstruir el pasado, con el fin de iluminar el mañana".

Asimismo, la Presidenta de Chile afirmó que con la participación de la Defensora del Pueblo del Perú en este acto, se contribuirá a afianzar las raíces históricas y culturales que enlazan a ambas sociedades.

Por su parte, Beatriz Merino aceptó la invitación "en la convicción de la decisiva importancia que el pleno funcionamiento del referido museo implica en el camino que se debe construir en nuestras sociedades para lograr la histórica promesa de una vida con paz y dignidad".

Finalmente, la Defensora del Pueblo manifestó su esperanza de que las amargas y duras experiencias por las que han transitado ambos países en materia de derechos humanos cedan el paso a la solidaridad y a la responsabilidad que les comprometen con las personas de hoy y con los que vendrán.

Lima, 11 de enero del 2010.